



175 Jahre  
bistum st.gallen

---



Gründung des  
Bistums St. Gallen  
in stürmischen Zeiten  
1803 – 1847

Vortrag von Kaplan Dr. Sebastian Wetter

**Dienstag, 8. November 2022 um 19.30 Uhr**  
**Kath. Pfarreiheim Altstätten SG, Engulgasse 1**

Nach der Auflösung des Klosters St. Gallen 1803 waren die vom Kloster betreuten Pfarreien – auch im Rheintal - einem Wechselbad von kirchlichen, politischen und wirtschaftlichen Entscheidungen ausgesetzt. Und wer ist ihr Bischof?

Erst am 29. Juni 1847 wurde der Apostolische Vikar Johann Peter Mirer von Nuntius Bischof Alessandro Maciotti in der Kathedrale St. Gallen zum 1. Bischof des Bistums St. Gallen geweiht.

Dr. Sebastian Wetter – zurzeit Kaplan in Schänis - hat sich in seiner Doktorarbeit mit dieser spannenden Zeit auseinandergesetzt und erzählt uns daraus.

Herzlich willkommen!

***Eine Veranstaltung des Katholischen  
Bildungsinstituts Rheintal***

